

令和4年 夏の交通安全運動

2022年7月13日(水)～7月22日(金)

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

～見落とすな！ 歩行者・自転車、巻き込み注意～
進行方向をよく視る！
確認してから、ハンドル操作！

2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと 『逃げ場』の確保

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

深夜11時 単独事故車に後続車が次々と衝突
分離帯に衝突した乗用車に
後続の乗用車1台と大型トラック5台が次々衝突
追突した大型トラックの男性死亡、5人が重軽傷

- ◇前方で・・・何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/7/11(月) 12:20

10日午後11時ごろ、兵庫県の山陽自動車道で、乗用車1台が中央分離帯に衝突する単独事故を起こし、後続の乗用車1台と大型トラック5台が次々と衝突したということです。この事故で、大型トラックを運転していた50代の男性が病院に搬送されましたが、その後、死亡しました。また30代～50代の5人が重軽傷を負いました。

5台が絡む追突事故 2人が重軽傷
乗用車3台の追突事故・・・
そこにトラック突っ込み、ワゴン車も追突

2022/7/11(月) 11:42

11日午前7時20分ごろ、神奈川県で乗用車3台が絡む追突事故が起きました。そこにトラックが突っ込み、さらにワゴン車も追突しました。この事故で最後尾のワゴン車を運転する30代の男性が足を挟まれ骨折するなどの重傷、前から3台目の乗用車を運転する40代の男性も首の痛みを訴えるなどの軽傷です。現場は片側3車線で、事故の影響で追い越し車線のみが通行止めとなっています。

午後6時 軽乗用車がはみ出ししか？ トラックと正面衝突
軽乗用車運転の男性と、後部座席の男性2人死亡
助手席の女性も腰の骨を折る大けが

- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇
- ◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2022/7/10(日) 10:27

9日午後6時前、栃木県の県道で軽乗用車とトラックが正面衝突しました。この事故で軽乗用車を運転していた会社員の男性(48)と後部座席にいた男性(48)が病院に運ばれましたが、体や頭を強く打つなどして間もなく死亡しました。助手席にいた女性(34)も腰の骨を折る大けがをしています。トラックを運転していた男性(78)は右足に軽いけがをしました。警察によりますと、現場は片側1車線の直線道路で、軽乗用車がトラックに近づいた可能性が高いとみています。警察は事故の詳しい原因などを調べています。